

toute compassion sur les misères des hommes. On verra dans cette *Vie*, que, conséquemment à cette vocation, elle fit ériger dans l'hôpital général de Villemarie une chapelle sous le titre du PÈRE ÉTERNEL, et voulut que chaque jour ses filles lui rendissent des devoirs particuliers, et allassent puiser dans sa charité immense les sentiments de commisération dont elles doivent être animées dans l'exercice de leurs fonctions à l'égard des pauvres.

II.  
Combien  
la vocation de  
M<sup>me</sup>  
d'Youville  
et de  
son institut  
est  
extraordi-  
naire.

Vocation bien singulière sans doute, et peut-être sans exemple. Car il est manifeste que le PÈRE ÉTERNEL a eu dessein de se mettre lui-même comme en oubli et de donner JÉSUS-CHRIST, son FILS, comme l'objet de la première religion de l'Église. En reconnaissance de l'amour que ce cher FILS lui a témoigné, et de la gloire qu'il lui a procurée par sa mort, le PÈRE ÉTERNEL le rend participant de tous ses honneurs; ou plutôt se cachant sous lui, il se contente de recevoir nos hommages dans la personne de son FILS, qui les lui rend ensuite pour nous, ce qui est la dernière religion, la religion consommée. C'est pourquoi l'Église, instruite de ces secrets divins, emploie l'année chrétienne tout entière à célébrer JÉSUS-